GOMERA AUTORACING





NP 4 / 23 | Gomera Auto Racing Subida Santo Domingo

José Manuel González, virtual campeón de Canarias de montaña a falta de una prueba

20/11/2023

El del Porsche 991.1 GT3 venció en la Subida Santo Domingo, penúltima cita del campeonato regional de montaña, y ya es virtual campeón por duodécima ocasión en su carrera deportiva. Para el piloto afincado en La Gomera es su segundo título en el apartado de carrozados, después de haber logrado diez con las barquetas.

Con la celebración el pasado sábado de la XII Subida Santo Domingo, José Manuel González se proclamó de manera virtual, y a falta de una prueba, campeón de Canarias de montaña. En su segunda temporada a los mandos de un Porsche 991.1 GT3, el piloto afincado en La Gomera volvió a ser la referencia en el apartado de turismos.

El de Gomera Auto Racing rubricó su temporada regional con un triunfo en La Palma, una isla en la que se ha prodigado este año con participaciones en Las Caletas y Barlovento, pruebas de carácter provincial.

Con el triunfo en la rampa de Garafía elevó su casillero hasta los 197 puntos, una cifra inalcanzable para sus perseguidores cuando apenas resta la Subida de Los Loros en la isla de Tenerife. En cuatro de sus seis participaciones regionales en 2023 logró el máximo de puntos, materializando su duodécimo título regional de montaña, el segundo de ellos entre los turismos tras otras diez coronas entre las barquetas.

"Cuando arrancamos cada temporada nos fijamos como meta pelear por el título regional, así que alcanzar el objetivo es toda una alegría", reconoció el de Gomera Auto Racing. "Lograrlo en La Palma también ha sido especial, sin duda, un bonito broche a nuestra temporada regional", y es que el del Porsche 991.1 GT3 no podrá estar en la última cita por compromisos profesionales. "Gracias a las instituciones y empresas privadas que año tras año me siguen apoyando, sin ellos no hubiese sido posible inscribir nuestro nombre como campeones", subrayó.

José Manuel González cerrará su temporada 2023 en la Subida Arona – La Escalona, una cita que de nuevo volverá a contar con etiqueta internacional como atractivo para los aficionados. En ella defenderá su liderato en el campeonato provincial de Tenerife de montaña.

José Manuel González cuenta con el apoyo del Cabildo de La Gomera, el Iltre. Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera, KoniCanarias, SPAR La Gomera, Argom, FotoVídeo Gomera, Construcciones y Reformas Basas, Kaligomera, Gomera Hostel y Asesoría Astecu.















